

— やさしく かしく つよく —

第599号

柿小だより



令和3年7月14日 柿崎小学校発行

「海っ子音楽会」ありがとうございました！

7月3日の海っ子音楽会では、子どもたちがこれまで積み重ねてきた練習の成果を発揮して、一生懸命に発表していました。どの学年も、曲への思いを込めた素晴らしい発表でした。大勢の観客を前にしても、自信をもって、そして楽しそうに発表する姿が印象的でした。今年度も、新型コロナウイルス感染症対策として、学年ごとに観客を入れ替え、各家庭2名までの入場とさせていただきます。温かい拍手とご協力、大変ありがとうございました。



1年生からのお願い

2頭のやぎさんが入学しました。とってもかわいいやぎさんです。でも、いじめたり、乱暴に扱ったりすると自分の身を守るために頭をさげて攻撃的になります。

(頭突きをします。)臆病な動物なので、**大声を出したり、急に動いたりせず**に優しく接してください。今年のヤギさんは、干し草だけで育てきたため、干し草(アルファルファ)のみを与えています。1年生が交代でえさやりやそうじを頑張っています。見に来られた方は、えさをあげないでください。



2年生 みらい学年の活動紹介

2年生の学年目標は、今までの生活から「チャレンジみらいっ子！めざせ 自分だけの名人！」です。自分のよさを生かし、自分だけの「名人」をめざして活動しています。友達と協力して活動することは、とても楽しいです。今回は、みらい畑の活動を紹介します。



耕してみたよ 大変！



肥料もまいたよ



手伝ってもらって自分の畑を作ったよ



大きくなってね 苗を植えました



お世話をがんばっています



みんなで食べたよ おいしい！！